



Pour diffusion immédiate

Après 6 mois d'instabilité, la mairesse Rouleau bouge enfin

Montréal, le 21 décembre 2010 – « Après 6 mois d'évaluation du travail des 5 directeurs de l'arrondissement, la mairesse Rouleau a finalement compris ce que nous lui avons exprimé lors du conseil de juillet dernier : nos employés sont dévoués, compétents, ils connaissent le terrain et les citoyens de l'arrondissement. Nous nous expliquons mal comment il se fait que Vision Montréal ait volontairement créé de l'instabilité au sein de la fonction publique locale, sous prétexte que la mairesse ne connaissait pas les acteurs en place. Quelle perte de temps au détriment des services aux citoyens! Ceci dit, nous nous réjouissons que Madame Rouleau ait écouté les recommandations des élus d'Union Montréal. Nous pouvons ainsi compter sur la même équipe de fonctionnaires compétente que par le passé », s'est réjoui la conseillère de la ville du district de Rivière-des-Prairies, Maria Calderone.

Le conseiller d'arrondissement du district de Rivière-des-Prairies, Giovanni Rapanà, s'est quant à lui questionné sur la durée du contrat accordé à l'un des 5 directeurs de l'arrondissement : « Alors que 4 cadres ont été confirmés dans leurs fonctions pour les 3 prochaines années, le cinquième a été renouvelé pour seulement 6 mois. Est-ce que Madame Rouleau a manqué de temps pour évaluer convenablement cette personne? Encore une fois, ce n'est pas un exemple de stabilité ».

Enfin, les deux conseillers d'Union Montréal ont félicité le nouveau directeur de l'arrondissement, Monsieur Daniel Le Pape, tout en déplorant que les contribuables de RDP-PAT aient eu à payer environ 25 000\$ pour le processus de sélection et d'embauche. « La ville possède déjà un service du capital humain, composé d'employés tout à fait capables de mener à bien un tel processus. De plus, ce service est gratuit, puisque entièrement assumé par les Montréalais! En période de restrictions budgétaires, c'est une dépense injustifiée et inappropriée », ont déclaré Monsieur Rapanà et Madame Calderone. Ceux-ci ont également tenu à souligner le travail du directeur d'arrondissement sortant, Monsieur Pierre Santamaria, qui a rendu de bons services à la population de RDP-PAT au cours des dernières années.